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В мероприятии приняли 
участие: губернатор края Ве-
ниамин Иванович Кондратьев, 
вице–губернаторы, предсе-
датель Законодательного Со-
брания Краснодарского края 
Юрий Александрович Бурлачко, 
федеральный инспектор по 
Краснодарскому краю аппарата 
Полномочного представителя 
Президента РФ в ЮФО Алексей 
Алексеевич Ермаков, председа-
тель комиссии Общественной 
палаты РФ по гармонизации 
межнациональных и межре-
лигиозных отношений Иосиф 
Евгеньевич Дискин, и.о. проку-
рора Краснодарского края Вла-
дислав Александрович Малкин, 
члены Общественной палаты 
Краснодарского края, предста-
вители общественных советов 
муниципальных образований и 
органов исполнительной власти 
Краснодарского края, пред-
ставители некоммерческих 
организаций.

Губернатор Кубани Вениа-
мин Иванович Кондратьев вы-
ступил с докладом, в котором 
подчеркнул важность совмест-
ной работы органов власти и 
активистов гражданского обще-
ства в решении острых проблем 
региона.

Ректор КубГУ Михаил Бо-
рисович Астапов в своем вы-
ступлении подчеркнул, что уни-
верситет является уникальной 
площадкой, способной объеди-
нить представителей органов 
власти, общественных органи-
заций, экспертного сообщества 
для решения задач развития 
гражданского общества.

Председатель Обществен-
ной палаты Краснодарского 
края Любовь Викторовна По-
пова выступила с докладом об 
основных итогах работы палаты 
в 2018 г. и о направлениях де-
ятельности на 2019 г. В каче-
стве содокладчика выступил 
проректор по учебной работе, 
качеству образования — первый 
проректор КубГУ Темыр Айте-
чевич Хагуров, рассказавший о 
проблемах профилактики экс-
тремизма в молодежной сре-
де. Подтверждением высокой 
оценки экспертного потенциала 
Кубанского госуниверситета 
стало награждение Темыра 
Айтечевича Почетной грамотой 
администрации Краснодарско-
го края — за активную граждан-
скую позицию, многолетнюю 
плодотворную и общественно 
значимую деятельность, спо-
собствующую развитию граж-
данского общества, укрепле-
нию социального партнерства 
и согласия в обществе.

kubsu.ru

В Сочи на базе Об-
разовательного центра 
«Сириус» прошла I I I 
Всероссийская конфе-
ренция «Путь к успеху: 
национальные проекты 
и стратегия поддержки 
одаренных детей и мо-
лодежи». В фокусе кон-
ференции — вопросы, 
связанные с подготовкой 
кадров для реализации 
национальных проектов 
«Образование» и «На-
ука».

В конференции при-
няли  у частие  заме -
ститель председателя 

Правительства РФ по 
вопросам социальной 
политики Татьяна Алек-
сеевна Голикова, по-
мощник Президента РФ 
Андрей Александрович 
Фурсенко, руководи-
тель образовательного 
Фонда «Талант и успех» 
Елена Владимировна 
Шмелева и еще более 
800 руководителей и 
специалистов феде -
ральных и региональных 
органов власти, органи-
заций общего, среднего 
и высшего образования, 
госкорпораций и пред-

приятий.
Кубанский государ-

ственный университет 
представляли ректор 
М и х а и л  Б о р и с о в и ч 
Ас тапов ,  председ а -
тель Студенческого на-
учного общества Анна 
Сергеевна Патлина и 
доцент кафедры гене-
тики, микробиологии и 
биотехнологии Никита 
Николаевич Волченко. 
Представители КубГУ 
приняли участие в сек-
ционных заседаниях и 
в пленарном заседании 
«Формирование новой 

научно–образователь-
ной инфраструктуры».

В рамках конферен-
ции прошли переговоры 
между ректором Кубан-
ского госуниверситета 
и руководством Обра-
зовательного центра 
«Сириус» о расширении 
формата сотрудниче-
ства. Была достигну-
та договоренность о 
работе преподавате-
лей факультета химии 
и высоких технологий в 
«Сириусе» в период про-
фильных смен.

kubsu.ru

Заседание Общественной палаты 
Краснодарского края

КубГУ на конференции «Путь к успеху»

На базе Кубанского госуниверситета 5 февраля состоялось итоговое 
пленарное заседание Общественной палаты Краснодарского края.
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Памяти Ольги Викторовны Агровой

По местам боевой славы

В рамках месячника обо-
ронно–массовой и военно–
патриотической работы 8 
февраля состоялась экс-
курсия студентов КубГУ. 
Она была приурочена к 
76–летию освобождения 
Краснодара. Организато-
ром выступило Российское 
студенческое общество. 

Ребята побывали у па-
мятника бойцам 46–й армии, 
на братской могиле летчиц, 
погибших при освобождении 
Кубани от фашистов, в храме 
Вознесения Господня, у памят-
ника воинам–освободителям 
Краснодара. Экскурсию про-
вел Борис Константинович 
Козаченко — краевед, выпуск-
ник нашего университета, пер-
вый командир студенческого 
стройотряда Кубани. Благо-
даря его активному участию 
были открыты воинские ме-
мориалы на кубанских хуторах 
Восточном, Копанском, Прима-
ки, Карла Маркса, увековечены 
имена более тысячи погибших 
солдат.

Территория Кубани еще до 
начала Великой Отечествен-
ной войны была определена 
немцами как стратегическая 
цель для обеспечения армии 
продовольствием и нефтью. 

23 июня 1941 г. было объ-
явлено военное положение, 
началась мобилизация. На 
военный лад было перестро-
ено все: промышленность, 
сельскохозяйственная дея-

тельность, социальная сфера. 
В Краснодаре рыли укрытия в 
скверах и дворах для защиты 
населения от бомбардировок 
вражеской авиации, возводили 
оборонительные сооружения 
на окраинах города. Красно-
дарцы сдавали деньги в Фонд 
обороны, отправляли теплые 
вещи солдатам, трудились на 
предприятиях, работающих 
для фронта.

Двадцать две фашистские 
дивизии группы армий «А», 
из них девять танковых и мо-
торизованных, повернули от 
Ростова на юг и устремились 
на Кубань, пытаясь окружить 
и уничтожить войска Северо–
Кавказского фронта.

30 июля 1942 г. солдатам 
был зачитан приказ Народ-
ного комиссара обороны И.В. 
Сталина № 227. В нем гово-
рилось, что оккупанты рвутся 

к Сталинграду, к Волге, хотят 
любой ценой захватить Кубань 
и Северный Кавказ. «Отсту-
пать дальше — значит загубить 
себя и загубить вместе с тем 
нашу Родину. Надо упорно, 
до последней капли крови 
защищать каждую позицию». 
Главное требование этого при-
каза — ни шагу назад!

Тем не менее после дли-
тельного наступления фа-
шистских дивизий на Кубань 
и Северный Кавказ 12 августа 
1942 г. был оккупирован Крас-
нодар и другие населенные 
пункты края, за исключением 
четырех районов: Лазаревско-
го, Туапсинского, Адлерского и 
Геленджикского.

За 186 дней оккупации в 
Краснодаре погибло 13 000 
человек. Людей расстрели-
вали, вешали, умерщвляли 
в душегубках. Несмотря на 

карательную политику немец-
ко–фашистских захватчиков, 
на Кубани действовали 86 
партизанских отрядов, объ-
единенных в 7 партизанских 
«кустов». При Военном совете 
Северо–Кавказского фронта 
3 августа 1942 г. был создан 
Южный штаб партизанского 
движения. Его начальником 
стал секретарь Краснодар-
ского крайкома партии П.И. 
Селезнев, чье имя носит одна 
из улиц Краснодара. Пар-
тизаны совершали налеты 
на расположение фашистов, 
контролировали транспортные 
магистрали, поддерживали 
связь с советскими воинскими 
частями и информировали на-
селение о реальном положе-
нии дел на фронте.

Освобождение Кубани от 
фашистов началось 21 января 
1943 г. с Успенского района. 
12 февраля 1943 г. советские 
войска вошли в Краснодар. 
Полностью Кубань была ос-
вобождена к осени 1943 г. В 
Краснодаре уже после осво-
бождения продолжались вра-
жеские бомбардировки.

Подавляющее большин-
ство краснодарцев достойно 
выдержало оккупацию и со-
хранило верность Родине. 
Предателям избежать воз-
мездия не удалось: 14–17 
июля 1943 г. в Краснодаре 
состоялся первый в Советском 
Союзе судебный процесс по 
делу о зверствах фашистских 

захватчиков и их пособников 
на территории Краснодара и 
Краснодарского края. Обви-
няемых было 11 человек: все 
добровольно сотрудничали с 
оккупантами, участвовали в 
облавах и арестах, истязани-
ях, расстрелах, обслуживали 
душегубки. В последующем в 
Краснодаре прошло еще не-
сколько судебных процессов. 

Городу и краю предстоял 
нелегкий путь восстановления, 
и помощь оказывали регионы 
страны, не подвергшиеся ок-
купации. 

«Экскурсия прошла очень 
интересно. Борис Константи-
нович показал нам награды, 
документы, осколки снарядов 
— мы погрузились в атмосферу 
военных лет. Каждый про-
чувствовал, насколько ужасна 
война», — отметила Мария 
Лелюк, студентка факультета 
журналистики. 

«Мне запомнилось, с каким 
воодушевлением экскурсовод 
рассказывал об исторических 
событиях, и теплая атмосфе-
ра, царившая на экскурсии», 
— поделился впечатлениями 
Сергей Ковеченков, студент 
ФТФ. 

Б.К. Козаченко пожелал 
всем помнить о подвиге, со-
вершенном в годы Великой 
Отечественной войны нашими 
земляками. 

Екатерина Мухамедова, 
Мария Снигирева 

Фото: Мария Лелюк

На 64–м году жизни скоропостижно сконча-
лась проректор КубГУ по довузовскому и допол-
нительному профессиональному образованию, 
почетный работник высшего профессионального 
образования России, доктор филологических 
наук, профессор кафедры немецкой филологии 
Ольга Викторовна Агрова.

Вся трудовая деятельность Ольги Викторовны, 
начиная с 1978 г., была связана с Кубанским го-
сударственным университетом. Главная заслуга 
Ольги Викторовны — решающая роль в создании 
уникальной, эффективной, творческой системы 
работы с абитуриентами. В течение десятилетий, 
занимая разные должности, она обеспечивала в 
этой сфере академические приоритеты, творче-
скую оригинальность, органичную порядочность, 
строжайшее соблюдение законности. Неслучайно 
именно у нее в университете — самый продол-
жительный срок работы проректором.

Выдающийся гуманитарий, она оставила за-
метный след в науке о языке. Ее кандидатская, 

блестяще защищенная в Волгограде, стала ви-
зитной карточкой лучших достижений кубанской 
филологии исследовательской школы легендар-
ного Г.П. Немца. В 2003 г. научным событием 
оказалась ее великолепная докторская, впервые 
на современном уровне раскрывшая категорию 
времени в немецком языке. Талантливый лектор, 
строгий и доброжелательный оппонент, автор 
замечательных монографий, статей — такой 
останется Ольга Викторовна в памяти научного 
сообщества.

Человечность, дар управленца, глубина 
обобщений отличали Ольгу Викторовну всегда, 
на разных постах. И сегодня скорбят о ней все, 
кто знал ее и кому она помогала, когда другие 
разводили руками.

Коллектив университета глубоко скорбит 
о безвременной кончине блестящего ученого 
и педагога, прекрасного человека. Выражаем 
искренние соболезнования родным и близким 
Ольги Викторовны Агровой.
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Поздравляем ученых-«миллионеров»

КубГУ подготовил для 
Игр 2 000 волонтеров, 
отобрав их из 11 000 пре-
тендентов. Через 5 лет 
участники событий реши-
ли собраться и поделить-
ся опытом с нынешними 
волонтерами — студента-
ми университета.

На встрече присут-
ствовала проректор Оль-
га Викторовна Агрова, 
готовившая заявку на 
участие университета в 
конкурсе на право подго-
товки волонтеров к Играм 
и курировавшая работу 
волонтеров университета 
во время Игр.

Проректор Николай 
Редькин — волонтер 
Олимпиады, тренер 
волонтеров, отметил 
масштабы Игр и ценность 
людей, принимавших в 
них участие: «Эта Олим-
пиада значима как для 
страны и всего мира, так 
и для отдельно взятых 
людей, участвовавших в 
этом замечательном ме-
роприятии. Наши волон-
теры помогали буквально 
во всем, являясь частью 
команды организаторов. 
Сегодня мы вспомина-
ем, как это проходило и 
почему эти Игры стали 
такими успешными, ин-
тересными, эмоциональ-
ными. Примеров тысячи 
и тысячи. Действитель-
но, сегодня собрались 
люди, которые имеют 
самое прямое отношение 
к Олимпиаде». 

Екатерина Ишкова, 
директор волонтерско-

го центра КубГУ, волон-
тер Игр, тренер, вспом-
нила свои ощущения, 
когда несла факел: «Это 
честь — стать факело-
носцем. Эстафета олим-
пийского огня проходила 
и в Краснодаре. Мне, как 
директору, предоставили 
возможность нести фа-
кел. Эстафета проходила 
2 февраля, и мой слот 
был на улице Староку-
банской. Следом, через 
несколько факелоносцев, 
шел наш ректор Михаил 
Борисович Астапов. Нам 
выдали форму, вручили 
факел, и каждый из нас 
боялся, что именно на 
его этапе огонь потухнет. 
Но нам объяснили, что 
благодаря встроенному 
в факел газовому ключу 
этого не произойдет. Все 
было незабываемо!».

Сергей  Покати -
лов, менеджер сцены 
олимпийской деревни, 
рассказал о своем уча-
стии в Олимпиаде: «На 
Олимпийских и Пара-
лимпийских играх я был 
не волонтером. Подал 
заявку еще до начала Игр, 
чтобы попасть в команду 
оргкомитета. Были со-
беседования в онлайн–
формате, личные встре-
чи — в результате меня 
пригласили работать в 
оргкомитет Олимпиады. В 
ноябре 2013 г. мы начали 
заниматься подготовкой 
к Играм: работали в де-
партаменте управления 
Олимпийскими и Пара-
лимпийскими деревнями. 

Я был менеджером сцены 
и отвечал за проведе-
ние протокольных меро-
приятий — например, за 
церемонию приветствия 
делегаций стран перед 
моментом открытия Игр».

Также в круглом столе 
приняли участие: Вера 
Миненкова, Мария Би-
тарова — тренеры и во-
лонтеры Игр; Ольга Котик, 
Людмила Скрипниченко, 
Валентина Самсоненко 
— волонтеры Игр; Андрей 
Бердников и Людмила 
Хохлова — волонтеры «се-
ребряного возраста»; Олег 
Русаков и Вадим Шулика 
— сотрудники волонтер-
ского центра и волонтеры 
Игр. В качестве почетного 
гостя была приглашена 
Наталья Мачуга, директор 
Спортклуба акробатики 
и прыжков на батуте им. 
Василия Мачуги, который 
еще в 90–х годах XX века 
предложил провести зим-
ние Олимпийские игры 
в Сочи.

Несмотря на продол-
жительное общение, об-
судить все олимпийские 
истории, которые навсег-
да остались в памяти 
участников, времени не 
хватило.

В завершение кру-
глого стола были пред-
ставлены видеоматери-
алы, снятые на Играх. 
В частности, интервью 
менеджера главного 
пресс–центра Игр Ред-
жинальда Грэттона (Ав-
стралия), которое он дал 
преподавателю факуль-
тета романо–германской 
филологии, волонтеру 
Игр Сергею Пилипен-
ко. Греттон, за плечами 
которого внушительный 
багаж участия в спортив-
ных мероприятиях самого 
высокого уровня, высоко 
оценил уровень органи-
зации и проведения Игр 
в Сочи, в том числе вклад 
каждого волонтера.

Хорен Агаджанян

Пять лет Олимпийским играм в Сочи

В Кубанском госуни-
верситете 7 февраля, 
накануне празднова-
ния Дня российской 
науки, состоялась тра-
диционная церемония 
чествования лучших 
ученых вуза, которые 
по итогам 2018 г. доби-
лись высоких результа-
тов в научной деятель-
ности и привлекли в 
КубГУ более 270 мил-
лионов рублей. Это 
рекорд за всю историю 
вуза! Каждый из при-
глашенных на встречу 

с ректором заработал 
за год для вуза более 
миллиона рублей. Уче-
ные выполняли науч-
но–исследовательские 
работы по государ-
ственному заданию 
и хозяйственным до-
говорам, побеждали в 
различных грантовых 
конкурсах российских 
фондов.

Дипломами и де-
нежными премиями за 
эффективную работу 
были награждены:

Бабешко Владимир Ан-

дреевич – заведующий ка-
федрой математического 
моделирования;

Бабешко Ольга Мефо-
диевна - главный научный 
сотрудник научно-исследо-
вательского центра пред-
упреждения геоэкологиче-
ских и техногенных ката-
строф (НИЦ ПГК);

Голуб Михаил Влади-
мирович – доцент кафедры 
математических и компью-
терных методов;

Глушков Евгений Викто-
рович – профессор кафедры 
вычислительных технологий;

Джимак Степан Сергее-
вич – доцент кафедры ради-

офизики и нанотехнологий;
Заболоцкий Виктор 

Иванович – заведующий ка-
федрой физической химии;

Зарецкая Марина Ва-
лерьевна – ведущий науч-
ный сотрудник научно-ис-
следовательского центра 
предупреждения геоэко-
логических и техногенных 
катастроф (НИЦ ПГК);

Козмай Антон Эдуар-
дович - доцент кафедры 
физической химии;

Кононенко  Наталья 
Анатольевна – профессор 
кафедры физической химии;

Коншина  Д ж ами ля 
Наибовна – преподаватель 
кафедры аналитической 
химии;

Левицкий Борис Ефи-
мович – заведующий кафе-
дрой теории функций;

Литвинская Светлана 
Анатольевна - профессор 
кафедры геоэкологии и при-
родопользования;

Лоза Сергей Алексее-
вич – доцент кафедры фи-
зической химии;

Мареев Семен Алексан-
дрович – научный сотрудник 
кафедры физической химии;

Марченко Иван Ивано-
вич – профессор кафедры 

всеобщей истории и между-
народных отношений; 

Мирошниченко Инна 
Валерьевна – заведующая 
кафедрой государственной 
политики и государственно-
го управления;

Морозова Елена Васи-
льевна - профессор кафе-
дры государственной по-
литики и государственного 
управления;

Невакшенова Екатери-
на Евгеньевна – преподава-
тель кафедры физической 
химии;

Никоненко Виктор Ва-
сильевич – профессор ка-
федры физической химии;

Павлова Алла Владими-
ровна - профессор кафедры 
математического модели-
рования; 

Петров Владимир Нико-
лаевич – профессор кафе-
дры социологии;

Письменская Наталия 
Дмитриевна – профессор 
кафедры физической химии;

Рядчиков Игорь Викто-
рович – заведующий лабо-
раторией робототехники и 
мехатроники;

Соколов Михаил Евге-
ньевич – доцент кафедры 
радиофизики и нанотехно-

логий;
Строганова Елена Ва-

лерьевна – доцент кафедры 
оптоэлектроники;

Темердашев Зауаль 
Ахлоович – заведующий 
кафедрой аналитической 
химии;

Темердашев Азамат 
Зауалевич - доцент кафедры 
аналитической химии, стар-
ший научный сотрудник НИЧ;

Терешина Мария Ва-
лентиновна - профессор 
кафедры государственной 
политики и государственно-
го управления;

Уртенов Махамет Али 
Хусеевич - заведующий ка-
федрой прикладной мате-
матики;

Фалина Ирина Влади-
мировна - доцент кафедры 
физической химии, научный 
сотрудник НИИ Мембран;

Шудренко  А лексей 
Алексеевич – доцент кафе-
дры физической химии;

Щербинин  Виталий 
Александрович - старший 
научный сотрудник НИЧ.

Желаем всем уче-
ным успехов и даль-
нейшей плодотворной 
работы!

В Кубанском госуниверситете 
праздничным мероприятием  

отметили пятилетие  
крупнейшего спортивного события — 

Олимпийских и Паралимпийских  
зимних игр 2014 г. в Сочи.
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Есть такая профессия -  
Родину защищать!

Николай Николае-
вич, прежде всего по-
здравляем вас с на-
ступающим праздни-
ком! Вы — кадровый 
военный. Как начинали 
службу?

— В 1942 г. окончил 10 
классов. Хотел, как и все 
сверстники, на фронт, 
бить фашистов, но комис-
сар сказал, что больше 
пользы стране принесу 
офицером. Меня напра-
вили в военное училище, 
и через 6 месяцев меня 
ждал фронт. Дали на-
значение — командиром 
второй батареи 419–го 
отдельного противотан-
кового истребительного 
дивизиона.

Расскажите о своих 
боевых наградах и за 
что вы их получили.

— Первую награду — 
медаль «За отвагу» — по-
лучил за форсирование 
Днепра. Утром 27 сен-
тября 1943 г. над наши-
ми позициями пролетела 
«рама», самолет–развед-
чик, и сбросила листовки 
с таким текстом: «Жить 
хотите — сдавайтесь, ус-
ловия у нас хорошие». Я 
приказал окопаться, под-
готовить оружие. Минут 
через сорок «рама» опять 
прилетела с листовками: 
«Подготовьте мочалку и 
мыло: мы вас будем купать 
в Днепре». Командир полка 
приказал: не дайте немцам 
установить пулеметы — мы 
начинаем форсировать 
реку. Форсировали удач-
но, немцы отступили. Мы 
захватили плацдарм пло-
щадью 8 км2, окопались и 
заняли огневые позиции. 
4 октября наша разведка 
доложила: идут танки! Я 
посмотрел в бинокль, и 
руки задрожали: на нас 
шли 40 танков и 20 авто-
машин с пехотой! Открыть 
огонь я не мог, потому что 
до них было метров 800, а 
мы можем стрелять самое 
большее метров с трех-
сот. Разведка сообщила: 
нас должны окружить и 
сбросить в Днепр. Мы за-
няли круговую оборону. 

Второй бой произошел 6 
октября: мы снова фор-
сировали Днепр, напро-
тив гидроэлектростанции 
Днепрогэс, поддерживали 
огнем второй батальон 
619–го полка. Разгорелся 
ожесточенный бой, мы 
уничтожили 70 солдат и 
офицеров. Меня тогда 
тяжело контузило.

У тех, кто прошел 
Великую Отечествен-
ную войну, были ин-
тересные случаи из 
военной жизни. Что 
запомнилось вам?

— Во время одного из 
боев меня ранило в шею. 
Наш старший сержант по-
том рассказал, что я пять 
минут был без сознания. 
Когда начал приходить 
в себя, чувствую: что–то 
по лицу течет. Оказыва-
ется, санитарка, пере-
вязывая меня, плакала 
и повторяла: «Товарищ 
лейтенант, ну, пожалуй-
ста, останьтесь живым!». 
Спустя много лет, в 1986 
г., мы с ней встретились 
в Лабинске. Она глянула 
на меня и говорит: «Я всю 
жизнь надеялась, что ты 
остался живой».

Как вы продвига-
лись по службе после 
войны?

— Когда война закон-
чилась, нашу дивизию 
расформировали. Меня 
назначили командиром 
учебного взвода в Ново-
сибирске, потом — коман-
диром батареи. В 1952 
. направили учиться в 
Высшую школу пропаган-
дистов Советской армии и 
Военно–морского флота. 
После учебы — 5 лет в 
Группе советских войск. 
После перевелся на Ку-
бань: в Новороссийске — 
семь лет, потом в военном 
училище в Краснодаре. 
Был на переподготовке в 
Академии им. Ленина.

Вы работали в на-
шем университете. Ка-
кие предметы препо-
давали?

— Когда в 1972 г. уво-
лился со службы, работал 
в КубГУ старшим препо-
давателем. Преподавал 
на факультете романо–
германской филологии, 
на факультете истории, 
юрфаке всеобщую исто-
рию, историю КПСС, те-
орию государства и пра-
ва. Десять лет принимал 
вступительные экзамены. 
В 1972 г. стал членом со-
вета ветеранов КубГУ. За 
два десятка лет очень по-
любил наш университет. 

Когда студенты сдавали 
мне экзамены, они не 
тряслись, как премудрый 
пескарь: полученная база 
знаний обеспечивала им 
оценку не ниже «хорошо». 
Если кто–то отставал, я 
назначал дополнительные 
консультации. В армии я 
получил хорошие знания, 
которые пригодились в 
преподавательской де-
ятельности. Студентам 
подсказывал, где и как 
брать материалы, какие 
газеты и какие источники 
необходимы для состав-
ления доклада.

Вы тридцать лет 
отдали вооруженным 
силам. Что думаете о 
сегодняшней армии? 
Сможет нынешнее по-
коление постоять за 
страну?

— Мы часто встре-
чаемся со студентами 
КубГУ и других вузов. 
Эти встречи показывают 
неподдельный интерес 
молодежи к истории Ве-
ликой Отечественной во-
йны, желание услышать 
воспоминания ветеранов 
и сохранить память о 
тех днях. Сегодня во-
оруженные силы имеют 
все необходимое, чтобы 
сдержать врага и нанести 
сокрушительный удар по 
любому противнику. Лет 
пять–десять назад мо-
лодые люди скрывались 
от службы в армии, но в 
последние годы все изме-
нилось: ребята осознали, 
что сейчас в армии можно 
укрепить себя морально 
и физически, понять, что 
такое наша Родина и что 
такое настоящий враг.

Как вы познакоми-
лись со своей супру-
гой?

— В госпитале. Так 
сложилось, что у Лидии 
Михайловны нее ушел 
из жизни муж, майор, а 
у меня жена умерла. Она 
одна, я один — так и свела 
нас судьба. Лидия Михай-
ловна многое для меня 
делает. Она посвятила 
мне свою поэму «Герой 
Днепра и Хингана»:

Он дважды Героем России
мог стать, 

Отважно сражаясь 
за Родину–мать.

Его командиры в боях 
погибали 

И наградить героя 
не успевали.

Сейчас, на пенсии, 
чем занимаетесь, как 
проводите время? 

— Каждое утро делаю 
гимнастику. Мы не пьем, 
не курим, радуемся жизни. 
Очень многое значит ми-
кроклимат в семье. Любим 
книги — не читаем, а гло-
таем их. У нас большая до-
машняя библиотека, часто 
посещаем библиотеку им. 
Некрасова. Любим петь, 
смотреть информацион-
ные программы. Я — фут-
больный фанат: могу ночь 
не спать, смотреть матч. 

В позапрошлом году 
были на вручении знаме-
ни в политехе. Приглаша-
ют в библиотеки на встре-
чи co студентами разных 
вузов. К нам в гости ча-
сто приходят студенты, 
школьники. Недавно вы-
ступал по теме «Подвиг 
кубанцев в годы Великой 
Отечественной войны»: 
рассказывал о Курской 
битве, Сталинградской, 
освобождении Краснода-
ра. Слушали отлично. Моя 
последняя тема — «Итоги 
Второй мировой войны».

Недавно были в гим-
назии на праздновании 
дня освобождения Крас-
нодара от фашистских за-
хватчиков. Вы бы видели, 
как были рады ребята! Как 
они внимательно слуша-
ли, сколько вопросов за-
давали. Мы сотрудничаем 
с гимназией, стараемся 
по возможности посещать 
все их мероприятия. При-
ходили даже малыши из 
детского сада: окружили, 
блеск в глазах. Так что 
нас встречают как самых 
дорогих гостей!

Николай Николае-
вич! Здоровья вам! И 
с Днем защитника От-
ечества!

Даника Некрасова 
Фото Юлия Нагорная

Награда  
ученым КубГУ
В Краснодарской 

филармонии им. Г.Ф. 
Пономаренко прошло 
торжественное меро-
приятие в честь Дня 
российской науки. Ми-
нистр образования, на-
уки и молодежной по-
литики Краснодарского 
края Елена Воробьева 
вручила награды уче-
ным — за достижения 
в научно–технической и 
инновационной деятель-
ности, направленные на 
решение задач социаль-
но–экономического раз-
вития Краснодарского 
края, эффективную под-
готовку научных кадров 
высшей квалификации. 

Проректор по на-
учной работе и инно-
вациям КубГУ Михаил 
Геннадьевич Барышев 
был награжден Почет-
ной грамотой. Благо-
дарственным письмом 
— профессор кафедры 
организации и плани-
рования местного раз-
вития КубГУ Татьяна 
Тимофеевна Авдеева.

Поздравляем!

Сотрудничество 
КубГУ и Венского 

университета
Ректор Кубанского 

госуниверситета Миха-
ил Борисович Астапов 
и проректор по научной 
работе и международ-
ным связям Венского 
университета Жан–Ро-
берт Тиран подписали 
Генеральное соглаше-
ние о сотрудничестве и 
академическом обмене.

Межвузовское со-
трудничество предпо-
лагает реализацию об-
мена научно–педагоги-
ческими работниками, 
студенческого обмена, 
проведение совместной 
исследовательской дея-
тельности, организацию 
совместных конферен-
ций и издание совмест-
ных публикаций.

Более 15 лет КубГУ 
принимает на обуче-
ние студентов Венского 
университета по про-
граммам академической 
мобильности, а с 2007 
года студенты КубГУ 
имеют возможность об-
учаться в Венском уни-
верситете.

kubsu.ru

Family party
Студенческий совет 

экономического факуль-
тета организовал 20 
февраля вечеринку для 
студентов. 

В Rest&Bar Daisy 
ребята отвлеклись от 
учебы и провели время 
вместе под зажигатель-
ную музыку и ритмичные 
танцы. MC Edexample, Dj 
Kodenko и Dj Gines пода-
рили присутствующим 
отличное настроение. 
По словам студентов, на 
вечеринке царила по–
настоящему семейная 
атмосфера.

Анна Баканёва

Пульс 
университета

В преддверии Дня защитника Отечества мы встретились с ветераном войны  
Николаем Николаевичем Давыдовым, который отдал много лет службе в армии  

и более 20 лет проработал преподавателем в нашем вузе.

В избирательной комиссии 
Краснодарского края состоя-
лось открытие регионального 
образовательного проекта 
«Молодежная школа право-
вой и политической культуры». 
Участники проекта — студенты 
вузов Краснодара.

Молодежная школа — это 
лекции об избирательном 
праве и политической культу-
ре выборов в доступном для 
молодых и будущих избира-
телей Краснодарского края 
формате. Занятия в школе 
продлятся до мая и завершат-

ся тестированием, выпускники 
получат сертификаты. 

Лекции прочтут депутаты 
Законодательного Собрания 
Краснодарского края, члены 
Общественной палаты края, 
руководители государствен-
ных органов, известные по-
литологи и политтехнологи. 
Среди лекторов — ученые 
КубГУ, члены Общественно-
го экспертного совета при 
избирательной комиссии 
Краснодарского края: док-
тор социологических наук, 
доктор исторических наук, 

профессор, декан факуль-
тета журналистики Валерий 
Васильевич Касьянов и кан-
дидат юридических наук, 
доцент кафедры конститу-
ционного и муниципального 
права Марина Михайловна 
Курячая.

Занятия Молодежной шко-
лы будут транслироваться по 
видео–конференц–связи в 
Интернете и будут доступны 
на официальном YouTube–ка-
нале избирательной комиссии 
края.

kubsu.ru

Молодежь  
и выборы
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Наши на РИФе!
Ежегодный российский 

инвестиционный форум — 
ключевое мероприятие для 
презентации возможностей 
российских регионов и со-
держательной дискуссии 
по вопросам регионального 
развития. В форуме тради-
ционно участвуют крупней-
шие российские компании 

практически из всех регио-
нов страны.

На РИФе обсуждались во-
просы социально–экономиче-
ского развития России, достиг-
нуты важные договоренности, 
заключены взаимовыгодные 
контракты. Команда волонтер-
ского центра КубГУ работала 
по направлению «протокол» 

— ассистентами церемонии 
подписания договоров и иных 
соглашений в рамках форума. 
Наши волонтеры контактирова-
ли не только с главами регио-
нов и крупнейших компаний, 
но и с премьер–министром 
РФ Дмитрием Анатольевичем 
Медведевым.

Своими впечатлениями от 

форума поделилась студентка 
факультета управления и пси-
хологии Мельсида Хачатурян: 

— Работа на Российском 
инвестиционном форуме — это 
ценный опыт сотрудничества с 
командой профессионалов. У 
нас была ответственная роль: 
мы были задействованы при 
подписании соглашений с по-

четными гостями и первыми 
лицами. Все ребята достойно 
справились со своими зада-
чами. Каждый из участников 
вернулся в Краснодар с новыми 
знаниями и знакомствами, ярки-
ми впечатлениями и благодар-
ностью команде организаторов!

Роман Глухоедов.  
Фотобанк форума

На базе Кубанского госу-
ниверситета проходят регио-
нальные этапы Всероссийских 
олимпиад школьников. Это 
одно из наиболее значимых 
мероприятий на образователь-
ном пространстве Кубани.

С 28 по 31 января была 
проведена олимпиада по 
литературе — как и другие 
олимпиады школьников, по за-
даниям Центральной предмет-
но–методической комиссии, 
единым для всех субъектов РФ. 
Олимпиада прошла в один тур, 
отдельно для 9–х, 10–х и 11–х 
классов. 121 школьник из 32 
муниципальных образований 
края боролись за победу.

Участников приветствовали 
декан филологического фа-
культета, доктор филологиче-
ских наук, профессор Евгения 
Алексеевна Жиркова; предсе-
датель жюри, кандидат фило-
логических наук, преподаватель 
кафедры истории русской лите-
ратуры, теории литературы и 
критики Ольга Александровна 
Гримова; директор Центра 
развития одаренности Марина 
Генриховна Корниенко.

1–2 февраля состоялся ре-

гиональный этап олимпиады 
по математике для учащихся 
9–11 классов и олимпиада по 
математике имени Леонардо 
Эйлера для восьмиклассников. 
Участниками этапа стали 133 
школьника из 27 муниципали-
тетов. Олимпиада прошла в 
два тура, продолжительность 
каждого — четыре астрономи-
ческих часа.

Перед школьниками вы-
ступили председатель жюри, 
заведующий кафедрой вы-
числительной математики и 
информатики, кандидат фи-
зико–математических наук, 
доцент Станислав Викторович 
Гайденко, директор Центра 
развития одаренности Марина 
Генриховна Корниенко и заме-
ститель директора по учебно–
методической работе Центра 
Анна Николаевна Бойко.

Заключительный этап все-
российской олимпиады по ма-
тематике пройдет 21–27 апреля 
в Перми.

Олимпиада школьников 
по обществознанию про-
ведена 4–5 февраля в два 
письменных тура. Первый тур 
— сочинение–рассуждение и 

критический анализ текста, 
второй — задачи и задания. 
Участники — 90 учащихся об-
щеобразовательных органи-
заций из 27 муниципальных 
образований. 

Участников регионального 
этапа приветствовали про-
ректор по учебной работе, 
качеству образования — пер-
вый проректор КубГУ, доктор 
социологических наук, профес-
сор Темыр Айтечевич Хагуров; 
исполняющий обязанности 
декана факультета управления 
и психологии, доктор полити-
ческих наук, профессор Ирина 
Владимировна Самаркина; 
председатель жюри, кандидат 
политических наук, доцент ка-
федры государственной поли-
тики и государственного управ-
ления Ольга Александровна 
Бориско и директор ГБУ ДО КК 
«Центр развития одаренности» 
Марина Генриховна Корниенко.

Заключительный этап все-
российской олимпиады по 
обществознанию пройдет с 30 
марта по 4 апреля в Москве.

Региональный этап олим-
пиады школьников по эко-
логии состоялся 6–7 февраля. 

Соревнования были проведены 
в два тура. В теоретическом 
туре 50 школьников из 19 му-
ниципалитетов края выбирали 
правильный ответ, могли обо-
сновать его, привести примеры. 
Во второй день они защищали 
свои исследовательские проек-
ты в секциях «Живая природа» и 
«Неживая природа». Победите-
лей ждет заключительный этап 
всероссийской олимпиады.

На торжественном открытии 
выступили директор Центра раз-
вития одаренности Марина Ген-
риховна Корниенко, председа-
тель жюри кандидат химических 
наук, заведующий кафедрой 
геоэкологии и природопользова-
ния Сергей Николаевич Болотин 
и заместитель директора по 
учебной работе Института гео-
графии, геологии, туризма и сер-
виса Александр Александрович 
Мищенко. Он пожелал ребятам 
упорства, глубины мышления, 
успехов и победы. 

В этом году принимать участ-
ников заключительного этапа 
всероссийской олимпиады по 
экологии будет Краснодарский 
край — он пройдет 15–20 апреля 
в Сочи.

Региональный этап олим-
пиады по английскому языку 
был проведен 11–12 февраля в 
два тура. В первом (письмен-
ном) туре было три конкурса: 
Listening and Reading (пони-
мание устного и письменного 
текстов), Use of English (лек-
сико–грамматический тест), 
Writing (письменная речь). Во 
втором (устном) туре — толь-
ко Speaking (устная речь). 
Участникам предстояло про-
демонстрировать комплекс 
знаний, выходящий за преде-
лы школьной программы. На 
олимпиаду прибыло 67 школь-
ников из 17 муниципальных 
образований Краснодарского 
края. На открытии выступили 
председатель жюри, кандидат 
филологических наук, доцент 
Татьяна Федоровна Лимарева, 
заведующий кафедрой ан-
глийской филологии Владимир 
Ильич Тхорик, директор Центра 
развития одаренности Марина 
Генриховна Корниенко. 

Победителям предстоит 
защищать Краснодарский край 
на заключительном этапе все-
российской олимпиады по 
английскому языку в Москве.

Региональные этапы олимпиад школьников
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Искусство молодых
14 февраля в Арт–центре 

«Бронзовая лошадь» состоялось 
открытие выставки «Иллюзия ис-
кусства». Участниками мероприя-
тия стали талантливые молодые 
художники и фотографы края, в 
том числе представители ФАД 
Кубанского госуниверситета 
Вика Павлевская, Сабрина Эса-
ви, Алина Облиенкова. 

Праздник началось с перфо-

манса. Творческий коллектив, 
надев маски, исполнил песни 
и танцы, вовлекая в процесс 
зрителей. Затем сняли занавес 
с картин. 

Художники и их наставники 
рассказали о процессе создания 
картин и творческих планах. Ав-
торы в своих работах размышля-
ют о том, что такое современное 
искусство, в чем его смысл и 

предназначение.
Диана Струтинская пред-

ставила на выставке картину 
«Начало света», в которой выра-
жено стремление помочь людям 
обрести любовь и душевный 
покой, оторвавшись на миг от 
повседневности. Фотограф Ар-
кадий Черный рассказал своими 
выставочными снимками об ис-
кусстве перевоплощения перед 

камерой.
Важная тема, которую моло-

дые художники постарались ото-
бразить в своих работах, — соз-
дание красоты вокруг нас. Как 
отметили участники выставки, в 
творчестве важно стремление не 
к успеху, а к изменению жизни в 
лучшую сторону.

Дарья Степкина  
Фото Мария Лелюк

Профессор кафедры 
государственной поли-
тики и государственного 
управления КубГУ Елена 
Васильевна Морозова и 
заместитель директора 
департамента по между-
народным связям Ирина 
Владимировна Раюшкина 
приняли участие в двух 
крупных мероприятиях, 
проходивших в Центре 
стратегических исследо-
ваний Иорданского уни-
верситета: в стартовом 
совещании участников 
проекта «Война и мир 
в вызовах европейской 
безопасности (POWERS)» 
и в международной науч-
ной конференции «Него-
сударственные субъекты 
и безопасность Европей-
ско–Средиземноморско-

го региона».
Стартовое совещание 

участников грантового 
проекта «Война и мир 
в вызовах европейской 
безопасности (POWERS)» 
было посвящено пред-
ставлению университе-
тов–партнеров и обра-
зовательных модулей, 
обсуждению общих за-
дач, планов совместной 
деятельности и ожидае-
мых результатов. С при-
ветственным словом вы-
ступили: директор Центра 
стратегических иссле-
дований Иорданского 
университета профессор 
Мусса Штейви и коор-
динатор проекта Алла 
Акульшина. Ученые Куб-
ГУ провели презентации 
«Кубанский университет в 

международном образо-
вательном пространстве» 
и «Научные программы 
КубГУ в области полито-
логии и международных 
отношений». С презента-
циями выступили Перм-
ский государственный 
университет (Россия), 
Университет Геттингена 
(Германия), Исследова-
тельский институт об-
разовательной политики 
Бордо (Франция), Core 
University of Enna (Ита-
лия), Dokuz Eylul University 
(Турция).

На Международной 
научной конференции 
«Негосуд арственные 
субъекты и безопасность 
Европейско–Средизем-
номорского региона» Е.В. 
Морозова представила 

доклад «Города–побрати-
мы как акторы публичной 
дипломатии: Евросоюз — 
Россия». И.В. Раюшкина 
выступила с докладом 
«Роль университетов в 
формировании безопас-
ной среды в условиях 
массовой миграции».

Представители уни-
верситетов Турции, Иор-
дании, Италии прояви-
ли серьезный интерес к 
сотрудничеству с КубГУ 
и выразили намерение 
заключить соответствую-
щие договоры.

kubsu.ru

Помним 
Афганистан

12 февраля в Цен-
тральном концертном 
зале Краснодара в па-
мять о воинах–интерна-
ционалистах, погибших 
на полях сражений, про-
шел концерт, посвящен-
ный 30–летию вывода 
советских войск из Аф-
ганистана. Мероприятие 
посетили студенты юри-
дического факультета 
КубГУ. Ветераны бое-
вых действий, студен-
ты, курсанты военных 
училищ, кадеты, пред-
ставители казачества 
и общественных объ-
единений представили 
творческие номера.

Алина Царицына

Магия 
химических 

формул
14 февраля в Куб-

ГУ состоялась лекция 
доктора технических 
наук, профессор кафе-
дры биоорганической 
химии и технической 
микробиологии Кубан-
ского государственного 
технологического уни-
верситета Г.Д. Крапи-
вина «Магия химических 
формул».

Лекция была очень 
интересной — полто-
ра часа пролетели не-
заметно, и фундамен-
тальных знаний у слу-
шателей значительно 
прибавилось. Геннадий 
Дмитриевич затронул 
широкий спектр тем: от 
теории большого взры-
ва до тонкостей ста-
рославянского языка. 
Кажется, когда лектор 
говорил о боге, отно-
шение к науке, знаниям 
и даже взгляд на мир 
изменились у каждого 
из присутствующих.

Факультет химии и 
высоких технологий вы-
ражает огромную благо-
дарность Геннадию Дми-
триевичу Крапивину за 
увлекательную лекцию.

Ольга Капустина

Конференция  
на РГФ

Студенты факультета 
РГФ приняли участие в 
тематической научно–
практической конфе-
ренции, организованной 
кафедрой английской 
филологии. Главным во-
просом обсуждения ста-
ли междисциплинарные 
аспекты лингвистиче-
ских исследований, их 
значимость и взаимоза-
меняемость.

Было отмечено, что 
многоаспектное изуче-
ние одного предмета 
приводит к тому, что 
внутри отдельных наук 
происходит размеже-
вание на несколько на-
правлений. Поэтому для 
студентов создаются 
условия для преодоле-
ния разобщенности в 
научных взглядах, для 
налаживания связей и 
выделения главного из 
множества фактов.

Саркис Айвазян

Пульс 
университетаУчёные КубГУ посетили  

Иорданский университет
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Красоты много не бывает

Студентки КубГУ – лучшие в мини-футболе

В Ставрополе с 29 
января по 1 февраля про-
ходил чемпионат ЮФО/
СКФО по мини–футбо-
лу среди женских ко-
манд Первой лиги сезона 
2018/2019. На чемпионат 
было заявлено 6 команд, 
в том числе женская фут-
больная команда Кубан-
ского госуниверситета. 
Все они боролись за по-
падание в четверку полу-
финалистов, 

В первый игровой 
день подопечные главно-
го тренера ЖФК «КубГУ» 
Геннадия Ляха встре-
тились с хозяевами со-
ревнований и с командой 
«СШОР 9» из г. Азова. В 
обоих матчах краснодар-
ки одержали победу — 
2:0 и 5:0. На следующий 
день «КубГУ» вышел на 
поле против «Ники» из 
Астраханской области, 
уверенно победив 4:1. 
Затем сыграл вничью 
с «ДЮСШ–1 Дельта», г. 
Астрахань.

Третий игровой день 

для наших девушек оз-
наменовался победой 
над командой «Полония 
Дона» из Ростова–на–
Дону со счетом 3:1. ФК 
«КубГУ» вышел в полу-
финал, где вновь одержал 
победу над командой 
«Ника», причем со сче-
том 5:0.

В  ф и н а л е  Ку б Г У 
встретился с футболист-
ками «ДЮСШ–1 Дельта» 
— прошлогодним побе-
дителем турнира. Финал 
оказался непростым: ни 
одна из команд не хотела 
уступать. Наши девушки с 
первых минут завладели 
мячом и сумели реали-
зовать преимущество, 
забив гол. «Дельта» стала 
играть агрессивнее. Ре-
зультат не заставил себя 
ждать: к концу первого 
тайма счет был 1:1.

В перерыве тренер-
скому штабу ФК «КубГУ» 
удалось настроить ко-
манду, и на второй тайм 
девушки вышли заряжен-
ными на победу. В итоге 

наша команда повела со 
счетом 2:1 и старалась 
удержать преимущество, 
но пропустила мяч за ми-
нуту до свистка арбитра. 
Далее была серия пе-
нальти, и краснодарские 
футболистки, проявив 
стойкость характера, по-
бедили со счетом 6:5 
и стали победителями 
чемпионата.

После финальной 
встречи главный тренер 
нашей команды Генна-
дий Лях рассказал о под-
готовке к чемпионату, об 
игре команды и о планах 
своего коллектива:

— На данном турнире 
мы выступаем второй раз. 
Два года назад одержали 
победу. Для меня как для 
тренера первое место 
было неожиданным: я 
не знал уровня сопер-
ников. В прошлом году 
мы пропустили чемпио-
нат, потому что не имели 
оптимального состава: 
некоторые девочки уже 
окончили университет, 

у кого–то были травмы. 
В начале этого сезона 
мы собрали боеспособ-
ный коллектив. Я считаю, 
матчи провели ровно и 
хорошо — результат го-
ворит сам за себя. Игрой 
команды доволен: было 
много положительных 
моментов, а отрицатель-
ные мы сможем дора-
ботать в тренировочном 
процессе. Теперь будем 
готовиться к всероссий-
скому финалу чемпионата 
по мини–футболу среди 
женских команд Первой 
лиги.

Впечатлениями поде-
лились игроки команды.

Юлия Черепнёва, 
капитан команды, ав-
тор двух забитых в фи-
нале голов, студент-
ка 3 курса факультета 
управления и психо-
логии: «От лица всей 
команды хочу поблаго-
дарить ректора Михаила 
Борисовича Астапова за 
предоставленную воз-
можность проявить себя 

на этом турнире. Команда 
показала хорошую игру. 
Да, где–то не хватало 
последнего паса, но мы 
максимально старались 
выполнять установки Ген-
надия Юрьевича. Думаю, 
это и привело к победе. Я 
горжусь всеми игроками 
нашей команды! Еще хочу 
сказать спасибо всем, кто 
нас поддерживал».

Ксения Пяткина, 
студентка 4 курса Ин-
ститута географии, 
геологии, туризма и 
сервиса: «В прошлом 
году я получила травму. 
Восстановление прохо-
дило трудно. Этот турнир 
был первым после моего 
возвращения в строй. 
Геннадий Юрьевич по-
тихоньку вводил меня 
в игру, давая играть по 
две–три минуты, а в фи-
нале поставил бить ре-
шающий пенальти. Когда 
наш вратарь отразила 
последний удар, у меня 
были слезы радости: мы 
победили!»

Вратарь Кристина 
А лёшина, ст удент-
ка 4 курса Института 
среднего професси-
онального образова-
ния КубГУ: «Это был 
мой первый турнир с 
командой и первый в 
мини–футболе. Во время 
финала я старалась вы-
ручать команду в каждом 
моменте. За матч прохо-
дит большое количество 
ударов, и важна каждая 
минута, а пропустить мяч 
практически перед фи-
нальным свистком очень 
досадно. Серия пенальти 
оказалась напряженной: 
перед последним ударом 
я пропустила пять мячей, 
и это сильно давило, но 
я попыталась собраться. 
Честно говоря, после 
удара меня захлестнули 
эмоции: мой дебютный 
турнир стал победным!»

Поздравляем нашу 
команду и желаем удачи 
во всех матчах!

Хорен Агаджанян

Организаторы конкурса 
«Мисс КубГУ» не успели в один 
день посмотреть всех претен-
денток на участие в нем — ка-
стинг растянулся на два дня.

Актовый зал университета 
14 февраля превратился в 
модельное агентство. 25 сту-
денток разных факультетов 
решили попробовать свои силы 

и побороться за титул самой 
красивой студентки универси-
тета. В зале было многолюдно: 
девушек пришли поддержать 
друзья.

Ксения Тихонова, перво-
курсница юридического фа-
культета, несколько лет назад 
участвовала в подобном кон-
курсе в Волгограде и стала 

тогда «Мисс Вдохновение». 
Подруга Ксении Алина Егорен-
ко была участницей школьного 
конкурса красоты «Мисс Осень 
2016» и заняла первое место. 
Алина хочет удивить всех своим 
голосом: у нее за плечами три 
года занятий вокалом.

Алиса Данилова, студентка 
факультета журналистики, рас-

сказала, что хочет блеснуть 
своими танцевальными навы-
ками: она давно занимается 
художественной гимнастикой. 
Летом девушка выиграла кон-
курс, где главным призом была 
работа моделью в Японии, но 
не смогла поехать за границу 
из–за учебы. На этот конкурс 
она пришла по инициативе 

мамы, которая ее во всем под-
держивает.

Финал конкурса «Мисс 
КубГУ» пройдет 29 марта в 
Краснодарской филармонии. 
Пожелаем удачи всем участ-
ницам-красавицам Кубанского 
госуниверситета!

Регина Ярст. Фото автора


